

Pasajes-Euskalduna en Etxeberrieta

El Diario Vasco, [1947-02-07].

Para cubrir la fecha libre del domingo, la directiva del Euskalduna sugería días pasados a la de Pasajes la posibilidad de organizar un encuentro amistoso entre los conjuntos representativos de ambos Clubs. Todo ha sido facilidades por parte de los pasaitarras y podemos señalar definitivamente que a las cuatro menos cuarto se enfrentarán en Etxeberrieta el flamante campeón de la liguilla que ventilaron entre sí los campeones respectivos de las tres zonas en primera regional, título suficiente para probar su indiscutible categoría, y el Euskalduna, que opondrá lo mejor de su juego y entusiasmo. Es necesario que nuestro conjunto vaya ambientándose con juego de categoría superior y apreste armas que necesitará esgrimir en la primera regional. La afición andoaindarra espera con creciente interés este encuentro, que servirá para calibrar la valía actual de nuestro once y medir las posibilidades de realizar un papel airoso en el próximo torneo.

Señalemos en el orden deportivo local que Izaguirre, Aguirre y Beloqui participará en la prueba de cross que organiza la Real Sociedad, y Ganzarain, Iñurrieta y otros valiosos elementos con que cuenta la especialidad del pedal en nuestro "txoko" se desplazan a Idiazábal, a competir en la primera carrera de la temporada. Hay que animar a los muchachos y a Donosti, ya que no a Idiazábal, queda lejos, debe desplazarse el mayor número de aficionados posible para alentar a los esforzados corredores.